

PROGRAM KERJA KKN REGULER 108 KELOMPOK 71

DUSUN BACAK , DESA MONGGOL

KECAMATAN SAPTOSARI

KABUPATEN GUNUNG KIDUL, DIY

• **Program Kerja Unggulan**

No	Nama Kegiatan	Target	Frekuensi	Output
1	TPA	RT 1 - 7 Dukuh Bacak	6 kali dalam seminggu (bergilir)	<ul style="list-style-type: none">- Mengajarkan ilmu dan wawasan baru untuk anak-anak Dusun Bacak utamanya pada ilmu agama- Mengenalkan metode belajar baru, yang belum diajarkan sebelumnya, yakni makhorijul huruf dan tajwid
2	Donasi Buku	Perpustakaan SDN 1 Monggol	1 kali dalam masa KKN	<ul style="list-style-type: none">- Menumbuhkan semangat literasi di kalangan siswa SD- Membantu menyejahterakan kembali perpustakaan yang semula tidak terawat.
3	Membuat papan nama RT	Anak- anak Desa Ngawen	3 kali dalam seminggu	<ul style="list-style-type: none">- Pembuatan papan nama untuk setiap rumah ketua RT, RW dan kasun sebagai symbol identitas masing-masing RT- Memudahkan tamu dari luar untuk mengenali perangkat Dusun di Bacak

• **Program Kerja Penunjang**

No	Nama Kegiatan	Target	Frekuensi	Output
1	Mengajar PAUD dan TK	Siswa-siswi PAUD Ar-Rohman dan TK Bacak	5 kali dalam seminggu	<ul style="list-style-type: none"> - Membantu memberikan jasa mengajar kepada anak-anak PAUD dan TK di Dusun Bacak. - Harapan besar meminimalisir kekurangan SDM yang ada. - Memberikan ilmu ke anak-anak dengan cara yang menyenangkan, utamanya dalam menghadapi masa endemic.
2	BIMBEL “Gembira”	Anak-anak tingkat PAUD, TK dan SD di Dukuh Bacak	Setiap hari setelah dzuhur, (kondisional)	<ul style="list-style-type: none"> - Menerapkan pembelajaran yang gembira tanpa mengurangi esensi ilmu yang akan didalamnya. - Mencoba menawarkan bimbingan dengan versi yang lebih mendekati anak pada kesenangan, riang dan gembira terutama setelah adanya pandemic covid-19.
3	Pengajian Ibu-ibu Ba'da Isya	Ibu-ibu pengajian di Masjid Al-Amin	3 kali dalam seminggu	<ul style="list-style-type: none"> - Sima'an membaca Al-Qur'an dan Iqro', serta koreksi membaca Al-Qur'an - Menjalin silaturahmi dengan masyarakat guna merekatkan persaudaraan.

4	Semarak Kemerdekaan	Warga Dusun Bacak	1 kali dalam masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Menanamkan spirit nasionalisme kepada warga Dusun Bacak. - Sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan dan pejuang negara. - Sebagai ajang bersilaturahmi warga Dusun Bacak dengan bentuk acara yang diisi dengan lomba antar RT. - Mempersatukan pemuda-pemudi Dusun Bacak yang telah vakum 3 tahun.
5.	Membantu Kegiatan Posyandu Lansia	Posyandu Lansia di Dusun Bacak	2 Kali dalam masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Berkontribusi aktif dalam kegiatan posyandu dengan membantu ibu-ibu PPK dalam mempersiapkan dan melaksanakan posyandu lansia di Balai Dusun
6.	Membantu Kegiatan Posyandu Balita	Posyandu Balita di Dusun Bacak	1 Kali dalam masa KKN	<ul style="list-style-type: none"> - Berkontribusi aktif dalam kegiatan posyandu dengan membantu ibu-ibu PPK dalam mempersiapkan dan melaksanakan posyandu Balita di Balai Dusun
7	Yasinan Rutin	Jamaah RT 01 dan Jamaah di Masjid Al-Amin	2 Kali dalam Seminggu	<ul style="list-style-type: none"> - Berpartisipasi menyukseskan agenda rutin yang telah berjalan di masyarakat. - Menjalin silaturahmi antar anggota KKN dan warga - Menggapai ridho ilahi

8	Pengajian rutin Rabu Pahing	Jamaah di Masjid Al-Amin	2 kali dalam masa KKN	<ul style="list-style-type: none">- Berpartisipasi menyukseskan agenda rutin yang telah berjalan di masyarakat.- Menjalin silaturahmi antar anggota KKN dan warga- Menggapai ridho ilahi
---	-----------------------------	--------------------------	-----------------------	--

